

QUAND LA MALADIE PSYCHIQUE PERTURBE LE LIEN

mercredi
19 septembre
de 19h à 21h

FONDATION
DE NANT
rue des Moulins 11
1800 Vevey

«On peut plus se voir» et pourtant nous sommes proches...

Que dire, que faire pour garder le lien quand la maladie psychique transforme la manière de concevoir et de vivre la relation aux autres? Pour les patients et leur entourage, les émotions sont difficiles à gérer et les liens peuvent être perturbés par des situations confuses ou conflictuelles. Le regard croisé d'une professionnelle, d'une proche et d'une personne concernée aidera à éclairer les raisons de ces perturbations. Peut-être apportera-t-il aussi des clés pour préserver ou rétablir le lien...

INTERVENANTS

Alessandra Canuto: directrice médicale, Fondation de Nant

Anne Leroy: proche, *l'îlot*

Blaise Rochat: personne concernée



Inscriptions et renseignements: info@lilot.org